

Rescatan a 10 secuestrados

Escrito por Agencias

Martes 16 de Noviembre de 2010 00:04

Detuvo la Armada a 3 policías como presuntos responsables

CD. DE MEXICO, 16 de Noviembre de 2011.- Fuerzas de élite de Infantería de Marina operaron el rescate de nueve adultos y un menor de edad que se encontraban secuestrados en una casa de seguridad de Altamira, en el estado de Tamaulipas.

La Secretaría de Marina informó que los elementos de la Armada de México pusieron a salvo a los secuestrados y detuvieron a tres sujetos como presuntos responsables de la privación ilegal de libertad, que resultaron ser policías de ese municipio.

Los rescatados son 3 mexicanos, 4 colombianos, 2 salvadoreños y 1 ecuatoriano. La institución armada dijo que el sábado anterior se ubicó a las víctimas en una casa de seguridad en el área urbana de Altamira, tras dar seguimiento a llamadas telefónicas vía celular hechas por una de las víctimas.

Cuando los infantes de Marina llegaron al sitio aparecieron dos patrullas con insignias de la Policía Metropolitana Zona I de Altamira, con tres agentes de la Policía cuyo comportamiento arrojó sospechas. Como los rescatados señalaron a policías como los responsables del plagio, los marinos los aseguraron.

Uno de los agentes informó al personal naval sobre el jefe de la organización criminal y acudieron por él a un conocido hotel de la zona centro de Tampico, donde aseguraron armas y vehículos.